
（２）市議会への意見・要望 

 

① 議会の倫理条例の３条２項の市民の役割について、不当な要求をしてはいけないと

云うことだと、市民は議員に要望も陳情も出来ないと云うことか。市民へのお願いな

らわかる。市民の役割として決められるのはどうか。報告会でこういう意見があった

からと云うことを議員間で協議してください。 

 

② 議会報告会を、年２回ぐらいやったらどうか、時間は９０分では短いので、１２０

分でもよいのでは検討して欲しい。又参加人数が少ないので工夫をしてほしい。 

 

③ 議会報告会が今後、行政への注文や意見を言うだけの会だけでなく大きな出来事に

ついて議会でチェックをした事項などの報告を中心としたほうがよいのではないか。 

 

④ 女性議員の新聞報道について、個々の議員の考えを聞かせてほしい。もし、議員の

仕事が楽であれば、議員報酬や定数について考えるべきではないか。 

 

⑤ 事前質問について議論する場がないのか。折角２件の貴重な質問がでているのにそ

の解答についてあるべきではないか。 

 

⑥ 議員の個性が出るような、縛らないような報告会になっても良いのではないか。ま

た、会場の外がうるさいので、注意できるような看板などの設置もしてほしい。 

 

⑦ もう少し市民が参加する方法を考えなければ。どういう方法で報告会の人集めをし

ているのか。 

 

⑧議員の名札がないので名前がわからなかった。 

 

⑨発表の内容を記載したものが欲しい。 

 

 

 

 

 

 

 

 


